



EN LA CAMARA DE LOS COMUNES

Chamberlain ratifica la política de no ingerencia en España

El avión con el que los rojos quieren bombardear Cerbére

Toulouse.—Por lo que se refiere al proyectado bombardeo de Cerbére, por los rojos, utilizando un avión marca «Caproni», camuflado con los colores nacionales españoles...

Entran en la España nacional 300 milicianos rojos

San Sebastián.—El domingo, por la noche, alrededor de las doce de la misma, hicieron su entrada en España los trescientos milicianos que, habiendo pasado a Francia, han querido venir a nuestra España...

En la parte del puente correspondiente a España comenzaron a cantar el himno «Cara al sol» y a dar vivas y gritos al Caudillo y a España. En el puente fueron recibidos por el coronel jefe de Inspección de prisioneros, señor Martínez de Pinillos...

Formados ante las autoridades, dieron los gritos y vivas del Movimiento. En camiones se trasladaron al refugio de la Estación, donde fueron atendidos por muchachas de Auxilio Social...

En el muelle de la Estación han escuchado, brazo en alto, y en medio de respetuoso silencio, el Himno Nacional, mientras se izaba la bandera. Acto seguido, han cantado el himno «Cara al sol».

CRUZ ROJA

Los señores que a continuación se detallan, pueden pasar a recoger tarjetas contestadas de la Internacional: Doña Dolores García, doña Fuenclisla Rincón, doña Teodora Domínguez...

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S.

Segunda línea. Servicio para mañana, miércoles, día 6. Camaradas que han de presentarse mañana miércoles, día 6 del actual, a las ocho y media de la mañana...

Jefe, Pablo Martínez Strong; falangistas: Juan Antequera Hernández, Francisco Cabello Dodero, Ángel Garcillán Yanguas, Antonio Martínez Gómez, Eliseo de Pablo Barbadó, Vicente Pascual Alonso, Justino Páez Casado, Miguel Rodrigo Izquierdo y Teófilo San Pablo Martínez.

Camaradas que se presentarán el mismo día, a las ocho y media de la noche: Jefe, Miguel Simón González; falangistas: Luis Gasque Pérez Arnaz, Ciro Mateo Escribano, Eugenio Sánchez Julián y Julián Segovia Esteban.

«Día del Plato único»

Ha sido aprobado por el excelentísimo señor gobernador civil, para el día 7 de Abril de 1938, el siguiente menú: Almuerzo: Huevos imperial. Postres: Frutas y vino.

CLINICA DEL DR. E. REBOLLAR. Especialista en enfermedades de corazón y pulmón. Rayos X. Diatermia. Electroterapia. Luz ultravioleta, etcétera. Consulta de once a una y de cuatro a seis. Colón, número 9. Teléfono 178.

En el acuerdo angloitaliano en elaboración, se reconoce la inviolabilidad del territorio e independencia de España, partiendo de la consideración de que el triunfo de Franco es seguro

Londres, 4.—Como se había anunciado, en la sesión celebrada esta tarde por la Cámara de los Comunes, un diputado laborista presentó la moción de censura contra el Gobierno Chamberlain por su política exterior.

El laborista ponente dijo, defendiendo su moción, que en vista de que la política exterior inglesa no puede continuar deslizando hacia una guerra, desea que el país sea consultado sin demora.

Contestó al diputado el primer diputado lord Chamberlain, quien empezó haciendo alusión a la reciente invitación del Gobierno soviético para celebrar una conferencia «pro paz» de las que estaban eliminadas Alemania, Italia y el Japón.

Dijo Mr. Chamberlain que el Go-

bierno inglés se mostró contrario a tal conferencia por considerar que iría más allá que el Pacto franco-soviético, porque supondría la división de Europa en dos bloques antagónicos con el consiguiente grave peligro para la paz europea.

En apoyo de su política, Mr. Chamberlain invocó unas declaraciones hechas recientemente en la Cámara checa por el presidente del Gobierno de aquel país, quien afirmó que Chamberlain había prestado un gran servicio a la paz.

Refiriéndose al conflicto español declaró que su Gobierno no tiene intención de modificar la política de no intervención, afirmando seguidamente que la política exterior del Gabinete cuenta con la aprobación de todo el pueblo inglés e incluso del mundo, excepción hecha de la Unión Soviética.

El discurso de Mr. Chamberlain fué interrumpido en casi todos sus períodos por prolongadas ovaciones.

El acuerdo anglo-italiano en proyecto

Londres, 5.—Se insiste en la inminencia de la firma del acuerdo anglo-

italiano actualmente en elaboración en Roma.

Se cree saber que en lo relativo al Mediterráneo no será limitado el tonelaje de ninguna de las dos flotas que permanecerán en él. Ambas potencias se limitarán a un cambio de informaciones sobre este particular, facilitándose los datos que estimen necesarios.

En lo relativo al Canal de Suez, Italia no participará en su administración, pero gozará de libre tránsito por él.

Acercas de Palestina, el Gobierno italiano no llevará a cabo ninguna campaña de radiodifusión nociva para la política colonial británica, y en cuanto a Libia (de donde Italia ha retirado ya el cincuenta por ciento de sus efectivos) el Gobierno italiano mantendrá exclusivamente el cincuenta por ciento de esos efectivos que allí permanecen.

Como compensación, Gran Bretaña reconocerá la conquista de Etiopía por Italia, en cuyo sentido se pronunciará en la primera sesión que celebre la Liga de Ginebra.

En cuanto al conflicto español no existen puntos de divergencia, pues como ya se ha dicho, se ha partido siempre desde la iniciación de estas negociaciones, de la base de considerar como seguro el éxito de Franco, y en su consecuencia, considerar inviolable e intangible el territorio y la independencia de España.

LA SITUACION EN LA ZONA ROJA

Temores en Barcelona de que nuestras tropas se apoderen de la Central hidroeléctrica de Tremp

Proporciona el 50 por 100 de la energía eléctrica que consume toda la región. Los milicianos internados en Francia

La criminal conducta del Gobierno francés en relación con nuestra guerra

Los anarquistas resurgen. Barcelona, 4.—La noticia de la entrada de los nacionales en Lérida ha causado penosa impresión, aumentando el pánico que ya existía.

Como consecuencia de haberse agravado la situación, los anarquistas han vuelto a dar señales de vida. En las fachadas han aparecido numerosos pasquines y carteles en los que se dice: «Hay que volver al espíritu del 17 de Julio».

Temores de que los nacionales lleguen a Tremp

Barcelona, 5.—Existe el temor de que los nacionales, prosiguiendo su gran avance, lleguen al término de Tremp (en la provincia de Lérida) cuya central hidroeléctrica proporciona el 50 por 100 del fluido y energía que consume toda la región catalana.

Los elementos de la F. A. I. han repartido manifiestos invitando a los catalanes a resistir.

Dice un miliciano llegado a Francia

Perpignan, 4.—Un miliciano rojo de los llegados ayer, que a expresado sus deseos de marcar a la España nacional, ha hecho las siguientes manifestaciones:

Eramos acosados por la aviación nacional. Con frecuencia teníamos nosotros un centenar de aparatos de bombardeo con los correspondientes cazas que completaban con sus ame-

trallamientos la acción de aquéllos. Nos era imposible hacer nada, pues cuando la aviación terminaba su labor sobrevenga el castigo por parte de la artillería y no podíamos resistir con las ametralladoras y los fusiles, únicas armas de que disponíamos. Por consiguiente, nos vimos obligados a retirarnos.

Después de dieciocho meses de guerra los combatientes están desilusionados. Los que han entrado en Francia lo hicieron con la esperanza de encontrar aquí un descanso, pero hasta el territorio francés han llegado los elementos marxistas españoles, que les imponen el regreso a la zona roja.

Salen nuevas expediciones de milicia para Barcelona

París, 4.—Informan desde Perpignan que a Luchon continúan llegando contingentes de españoles fugitivos, habiendo salido otros convoyes con dirección a la España roja, llevando 1.600 milicianos, con lo que se lleva a 5.500 aproximadamente el número de los repatriados por el Gobierno francés.

Este indignante proceder del Gobierno de Francia continúa ocasionando numerosos incidentes, porque la mayoría de los milicianos se internan en este país con objeto de trasladarse desde aquí a la España nacional.

Las personas civiles son internadas

en Francia. De Luchon ha salido hacia otras poblaciones francesas un convoy con más de mil mujeres, ancianos y niños.

Se confirma la detención del cónsul francés en Tarragona

París, 5.—Se ha confirmado que el cónsul general de Francia en Tarragona ha sido detenido y encarcelado. Se ignoran los motivos de tal detención.

Material bélico

París, 5.—Ayer salieron de esta capital con dirección a los Pirineos, para internarse en España, dos convoyes de material bélico para los rojos. En su marcha se unieron a estas caravanas nuevos camiones con armas y viveres, y se supone que antes de llegar a la frontera aún se incorporarán otras unidades.

Esta escandalosa ayuda está produciendo viva indignación en la opinión pública, que comprueba cómo su Gobierno, aun después del formidable e inevitable fracaso del Ejército rojo, sigue comprometiendo a Francia en la guerra en esta inútil ayuda por el hecho de seguir las indicaciones que Moscú le hace.

El acorazado «Hood»

Londres, 4.—El acorazado británico «Hood» ha llegado a Barcelona para recibir a bordo a los súbditos ingleses residentes en aquella zona.

Los rojos han destruido la Catedral y todas las iglesias de Lérida

Los vecinos que lograron salvar sus vidas viorean y agasajan a las tropas

Por EL TEBIB ARRUMI

Penoso ha sido para el cronista el tardar demasiado tiempo para entrar en Lérida, y más cuando ya contaba en su haber el entrar con las tropas en Bilbao, en Santander y en Gijón. Así, pues, cuando ya apuntaba el sol en el cielo ya estaba el cronista en Fraga para, en unión del general Yagüe, dirigirse a la capital catalana. Desgraciadamente, la entrada no era cosa baladí. Nuestras fuerzas, que la ocupaban desde las siete de la tarde de ayer, tuvieron que luchar, durante la noche, con los rojos que se habían hecho fuertes en algunas casas, y con masas considerables de marxistas que desde la orilla opuesta del Segre, y a quinientos metros de distancia, hacían fuego sobre las calles de Lérida y sobre los edificios de la ciudad.

Por desgracia, también en el poblado en que el general Yagüe tenía establecido su puesto de mando, en el pueblo de Alcazar, tampoco se podía estar muy a gusto. Sin duda, una confidencia de algún emboscado localizó al enemigo la estancia del ilustre general jefe del Cuerpo de Ejército marroquí, y primero una, y luego otra, y, en fin, hasta seis baterías del 6,50 y 12,40, empezaron a vomitar pepinazos sobre el citado pueblecillo, por lo que sin el menor reparo hubimos de chaquetear, y dando gracias a Dios y a la Virgen del Pilar, porque no hubimos hecho más que salir de la casa, puesto de mando, cuando por la techumbre del edificio se nos coló un proyectil del quince y medio.

Y a Lérida. Eran menos de las once de la mañana cuando entrábamos en la capital en compañía de los representantes de la Prensa extranjera, redactores gráficos de varios periódicos extranjeros y operadores cinematográficos, y del incommensurable Campúa. Era empeño de los fotógrafos el tomar vistas del estado de la ciudad, que, por nuestra suerte, mien-

más caluroso homenaje a Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S., por que con sus servicios de Auxilio Social se ha portado maravillosamente, pues desde hace tres días recorre los caseríos de la vega catalana, dando a los que en ella están refugiados consuelo y alimentos. Esta obra de Auxilio Social acredita, por sí sola, el espíritu de Falange, y es emocionante escuchar las bendiciones que los liberados lanzaban a Falange Española ante la generosidad con que les favorecía.

Hay muertos aún por las calles de Lérida. Son muchos rojos que, sorprendidos ayer dentro de la ciudad, y sin poder salir de ella, quisieron resistir el paso de los carros de asalto, y, naturalmente, pagaron con la vida su insensatez.

Las tropas de Juan Bautista Sánchez, Muñoz Grande y Barrón, apenas si estuvieron en el interior de Lérida, siguiendo su ruta adelante para establecer y asegurar una cabeza de puente, llegando a las tres de la tarde, algunas de ellas a la confluencia del Segre y el Picavea, con lo que por el Norte, lo mismo que por el Este, ya queda el enemigo de seis a doce kilómetros de distancia de Lérida.

Unicamente al Sur siguen los rojos pegados al Segre, aunque muy batidos por nuestros luchadores y artillería, que a primera hora de la tarde había logrado silenciar todas las baterías rojas que nos estaban castigando desde ayer la capital y sus alrededores.

El Banco Español de Crédito está rebosante de prisioneros hechos dentro de Lérida. «El Campesino» escapó ayer tarde, acreditándose, una vez más, como digno discípulo de Prieto, tan experto en las fugas que tan bien viene practicando.

Ya hay en Lérida autoridades civiles, y la vida es normal. Nos vamos a Teléfonos para trasladar estas impresiones. Hasta un viejo capitán de la reserva paseaba ya por sus calles, muy ufano dentro de su viejo uniforme, que había conservado durante dos años enterrado en su huerta, y con él se presentó a las autoridades militares, pidiendo que inmediatamente, ya que no mando, le diesen al menos un fusil para ir al frente a vengar los martirios y vejaciones de que había sido objeto.

Yagüe, en nombre de Franco, colocó la bandera de España en lo que fué edificio de la Generalidad. Españoles, ¡qué momento de inolvidable emoción aquel en que vimos ondear nuestra santa insignia en aquel lugar donde hasta ayer mismo estaba ondeando la que representaba la más ruda de las tiranías. El general Yagüe dijo a la entusiasmada multitud: Vengo, en nombre del Caudillo, a daros el pan, la paz y la justicia.

Y la población entera, soldados y civiles, libertadores y liberados, coin-

TERCER ANIVERSARIO EL SEÑOR Don Emilio Well... Descansó en el Señor el día 6 de Abril de 1935

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad R. I. P.

Las misas que se celebren mañana día 6, a las siete y ocho, en San Millán (Madres Reparadoras) y en San Millán, altar de la rosa al pie de la Cruz, a las ocho y media, y el culto al Santísimo Sacramento en Corpus Christi el mismo día, como la misa del día 8, a las nueve, capilla de los Padres Misioneros aplicados por el eterno descanso finado.

Su viuda, hijos y demás familiares agradecerán a las piadosas la asistencia.

cidieron en el grito santo que nos conduce diariamente a la gloria: ¡Arriba España triunfadora! Cataluña y redentora de Lérida. Postdata.—En el camino recibí noticia de haber ocupado otras zonas que operan por distinto sector importantísima ciudad de Madrid. Parece ser que estas tropas son del Cuerpo de Ejército de Galicia, este un nuevo triunfo colosal que aproxima al éxito que ya no le ha de hacer esperar.

Día del «Plato único» «Lunes sin postre»

Con motivo de los actos patrióticos celebrados ayer para solemnizar la liberación de la ciudad de Lérida, Cataluña y redentora de Lérida, se suspendió la anunciada recaudación del Plato único y Día sin postre. La recaudación se efectuará hoy y mañana, miércoles y jueves, en el próximo.

Sindicato Español Universitario

Se ordena a todos los camaradas afiliados a este Sindicato, cuyos nombres y apellidos estén comprendidos en la G y la M, ambas listas, que se presenten en el local del dicado a las horas de oficina.

Por Dios, España y su Revolución sindicalista. El secretario provincial, Escríbano. Saludo a Franco: Arriba España.

DISCURSO DEL MINISTRO DEL INTERIOR EN MÉRIDA

LA VICTORIA NOS CONGREGARA EN TORNOS A GRANDES Y LARGAS TAREAS

Mérida, 4.—El ministro del Interior llegó a Mérida esta tarde, de paso de su viaje de regreso a Burgos.

Presenció el desfile de la manifestación organizada con motivo de la conquista de Lérida por nuestro glorioso Ejército. En ella formaba parte las autoridades civiles y militares, el pueblo de Mérida y varios grupos de «flechas» con la bandera nacional y la de Falange.

El ministro se dirigió al Ayuntamiento y desde el balcón del mismo fué acogida su presencia con enormes gritos de entusiasmo y de adhesión, dirigiéndose al pueblo congregado en la plaza, en los siguientes términos: ¡Españoles! El ímpetu invencible del esfuerzo victorioso de nuestras armas hace que hoy Lérida sea otra vez de España. ¡Arriba el Ejército! ¡Arriba España! (El pueblo contestó a los gritos con gran entusiasmo).

La bandera gloriosa de España se ha clavado ya en tierra de Cataluña, y allí, orgullosa, se agita a todos los vientos de la Patria, y recibe el saludo y el homenaje de las brisas del mar, que dentro de poco, ahora como antes y ayer como siempre, será otra vez el mar de España.

Nuestro homenaje y nuestra gratitud de españoles a este esfuerzo glorioso del Ejército y al pueblo todo de España hecho milicia y sacrificio; al Ejército y a su Caudillo, que del otro lado del mar, en el Estrecho, desde el Norte de África, cantera gloriosa de la mejor infantería del mundo, en presencia de una España rota, se alzaba al grito sagrado de la Patria, y palmo a palmo van recuperando, para un glorioso destino, todos los ámbitos de España.

La victoria próxima tiene que encontrarnos, españoles, no dormidos

en un suelo blando sobre los restos del triunfo. Yo os aseguro, que sabéis vosotros, que la victoria nos congregará en torno a grandes y largas tareas. Nos esperan vigilantes, fuertes jornadas de trabajo, rehacer piedra a piedra, palmo a palmo, el cuerpo dolorido de España. Unicamente así unidos, bajo el no del sacrificio y de la hermandad podremos nosotros desde aquí ser dignos del sacrificio de los muertos y del heroísmo y de los soldados.

Y así reconstruiremos la Patria haremos digna del esfuerzo de la por ella rindieron la vida, y así zaremos este propósito y esta confianza, que no puede ser, ciertamente, otra que ésta: España, Una, Grande y Libre, por los siglos de los siglos. (Clamorosos aplausos).

Por eso, españoles, ahora y siempre, a trabajar siempre y cada uno en nuestros puestos respectivos, con honor y de responsabilidad, proceder a los altos designios de reconstrucción material y espiritual de esta gran Patria española. Ya, ahora, antes de dejaros, quiero decir que vosotros conmigo, y alto, saludéis al Caudillo, al Ejército y gritéis nuestro grito: ¡España, Grande, España, Libre y Viva España!

El público contestó con entusiasmo y emoción, y la ovación dada al ministro fué calurosísima. Las últimas palabras del señor Serrano Súñer fueron acogidas con clamorosos aplausos.

Seguidamente se entonaron los cánticos de Falange, Oriamendi y Nacional.

Frente a la puerta del Ayuntamiento y ante el ministro, desfiló lentamente las secciones de Falange y después el señor Serrano Súñer acompañado del gobernador y de los jefes de Falange, visitando la Casa de Maternidad y el local del Auxilio Social, y entre las salidas del público emprendió su viaje a

Tres marcas de jerez LA RAZA RIO VIEJO JANDILLA

POR QUÉ FRANCO RETRASÓ DOS DÍAS LA CONQUISTA DE LÉRIDA

Dijo el Caudillo: Ahorremos hombres y salvemos la ciudad

"No tenemos necesidad de más efectos morales para ganar la guerra"

TEMORES DE "LE MATIN"

¿Qué haremos ante la próxima riada de fugitivos rojos?

La incapacidad del mando rojo puesta una vez más de manifiesto con la conquista de Morella

Allí podían haberse defendido con algún éxito frente a nuestra acción dirigida hacia el mar. Con lo ocurrido, no tendrán demasiados sitios en que apoyar una defensa eficaz

EL SECRETO DE LA RESISTENCIA ROJA EN LERIDA

París, 5.—El corresponsal de "Le Journal" informa a su periódico de la del frente de guerra español sobre la causa psicológica de la resistencia ofrecida por los rojos en Lérida.

La batalla—dice—ha sido una de las más violentas y más inesperadas. Durante cuatro días los adversarios han luchado ferozmente. Los nacionales estaban situados sobre la orilla derecha del Segre, castigando duramente a los republicanos, que se hallaban en la orilla opuesta bajo ráfagas de ametralladoras, bombardeos de artillería y de aviación.

Aunque desde el punto de vista militar Lérida no tiene gran importancia estratégica, los rojos prepararon la defensa porque la pérdida de la ciudad constituía un gran fracaso, ya que sería la primera capital catalana que perdían. Buena prueba de ello es que los marxistas perdieron un centenar de kilómetros en seis días y fueron desbordadas las fortificaciones del Cinca. En cambio resistieron e intentaron la contraofensiva en la peor de las posiciones. Los nacionales se percataron de que el Estado Mayor de los rojos estimaba cuestión de honor sostener la ciudad, pero Franco prefirió maniobrar y esperar unos días antes que sacrificar hombres y destruir la ciudad. En lugar de haberla conquistado el viernes, cosa que hubiese conseguido de haberse propuesto, esperó al domingo. El mismo general Franco se había trazado su línea de conducta a seguir.

—No tenemos necesidad de más efectos morales para ganar la guerra. Ahorremos hombres y salvemos la ciudad. Y he ahí cómo Franco ha conseguido lo que se propuso.

MORELLA Y SU IMPORTANCIA ESTRATEGICA

Salamanca, 5.—Ayer fué conquistado Morella. Desde esta villa el terreno baja rápidamente hasta el Mediterráneo. La inclinación es sobre todo rápida en el primer trozo de veinticuatro kilómetros. Por consiguiente, nuestros soldados bajarán, sin duda alguna, a buena marcha.

El enemigo ha perdido un punto estratégico más, en el que podían haberse defendido de la acción de nuestras tropas. De Morella a Vinaroz no tendrán los bolcheviques demasiados sitios en que apoyar una defensa eficaz. La incapacidad del mando rojo y la insuficiencia de su Ejército han quedado demostradas una vez más.

LO QUE SIGNIFICARA LA CAIDA DE TORTOSA

Con relación a la próxima caída de Tortosa, en cuyas cercanías se encuentran las tropas nacionales, decía anoche, a las ocho y cuarto, Radio París:

El acontecimiento más importante de la ofensiva nacional será la toma de Tortosa. Esto permitirá a las tropas nacionales llegar a la costa mediterránea, separar la zona roja en dos partes y crear al Gobierno de Barcelona una situación desesperada que puede desencadenar una rápida catástrofe.

INFORMACION POLITICA INTERNACIONAL

Otro triunfo rotundo del Gobierno inglés en la Cámara de los Comunes

Se insiste en que el Gobierno francés está colocado en una situación muy difícil

París, 5.—En los medios políticos circula el rumor de que los proyectos financieros de León Blum que hoy serán discutidos en la Cámara, han dado lugar a serias divergencias entre los propios ministros radicales, algunos de los cuales han expresado deseos de dimitir. Insistimos en que solamente se trata de un rumor que no tiene confirmación por el momento.

Los proyectos han sido aprobados en Consejo de ministros y después por la comisión parlamentaria de finanzas. Se supone que podrá conseguirse su aprobación también en la Cámara de diputados esta tarde, pero luego deberán pasar al Senado, donde se da por descontado que serán rechazados o quedarán al menos muy mutilados.

Una vez más se van a poner de manifiesto las divergencias existentes entre las dos Cámaras. La Cámara baja apoya la obra de sovietización del Gobierno Blum, pues entre los radicales una fracción apoya a los socialistas por el afán de conservar las actas que consiguieron por la benevolencia de aquéllos. Pero el Senado se muestra irreductible. Recientemente el fracaso de León Blum en un proyecto de menos trascendencia que el presente. Los proyectos de hoy van dirigidos contra el capital (el pequeño y el grande). Se aumentan los impuestos; se suprime, aunque sea temporalmente, la amortización de la Renta pública; se establece el control de cambios, etc. Contrastando con esta nueva política que persigue el Gobierno, aparece el Estatuto moderno del trabajo, que sovietiza la producción francesa.

Blum no repara en hundir a Francia para conseguir su permanencia en el Poder, puesto que toda su obra se dirige a granjearse la simpatía de los partidos marxistas y grupos afines, con olvido o desprecio absoluto de los altos intereses de la nación. ¿Podrá el Gobierno vencer las dificultades?

París, 5.—La opinión general en los círculos políticos esta mañana, es que el Gobierno no logrará vencer la resistencia que ha opuesto el Senado a la aprobación de sus leyes. Se hace resaltar que el comité parlamentario de finanzas dió ayer su consentimiento a las leyes por veintidós votos contra dieciocho, a pesar de que dicho comité se compone casi exclusivamente de representantes del Frente Popular. En los círculos del Senado ha causado indignación el hecho de que León Blum haya recurrido al control de cambios, aunque anteriormente ha negado que tuviera intención de dar semejante paso.

Relaciones tirantes entre socialistas y comunistas. París.—Las relaciones entre socialistas y comunistas se hacen cada vez más tirantes a causa de los ataques de los comunistas contra Blum, al que acusan de indecisión e incapacidad. «La Populaire» invita a los comunistas a deponer sus ataques contra Blum. En los centros periodísticos de

París se hace constar que esta tensión entre los marxistas es semejante a la que se produjo en Rusia durante el régimen de Kerensky. AUSTRIA Otro discurso de Hitler Graetz.—El Führer Canciller pronunció anoche un discurso ante un auditorio de más de 20.000 personas. Bajo las frenéticas aclamaciones del auditorio el Führer declaró que la miseria reinante en Austria sería eliminada mediante el esfuerzo de un pueblo de 75 millones. La cuestión de la llamada independencia austriaca, tan cacareada en el mundo entero, sólo ha provocado una franca sonrisa entre la población del Estado austriaco. La única opinión de todo ciudadano en Austria y en todo el Reich alemán es ésta: con respecto a la independencia sólo puede haber la de todo el pueblo alemán. En Austria se sabe por propia experiencia, por la miseria y las vejaciones de los pasados años que la independencia no puede ser asegurada por el extranjero. Por último el Führer habló de la política exterior, de la paz defendida por el mismo, en colaboración pacífica con Italia, y del hecho de dar

cumplimiento a la palabra empeñada. Empréstito de 1.000 millones para la reorganización económica de Austria. Berlín.—Se anuncia oficialmente la emisión de un nuevo empréstito de mil millones de marcos, entre el 10 de Abril y el 4 de Mayo, con el fin de recoger fondos necesarios para financiar el Anschluss y contribuir a la reorganización económica de Austria. El nuevo empréstito será amortizado en veinte años y gozará de un interés de un cuatro y medio por ciento. Inmediatamente de conocerse este proyecto del Gobierno se suscribieron al instante doscientos cincuenta millones. INGLATERRA Triunfo del Gobierno Londres, 5.—La moción de censura presentada anoche en la Cámara de los Comunes por los laboristas contra la política exterior del Gobierno Chamberlain, y que dió lugar a un animado debate, ha sido rechazada por trescientos votos contra ciento cincuenta y dos. Llega a Londres una delegación de industriales y comerciantes españoles Para negociar la reanudación de los cambios económicos normales Londres.—Una delegación de industriales y comerciantes españoles ha llegado para negociar con las autoridades competentes británicas la reanudación de los cambios económicos normales entre los dos países, mediante una concesión de créditos por parte de Inglaterra. En los círculos políticos británicos se afirma que estas negociaciones son miradas favorablemente por el Gobierno inglés, pues está completamente convencido de la próxima y definitiva victoria de los nacionales.

Hay que contar con que entrarán, en Francia más de cien mil

El Mediodía de Francia será invadido por comunistas y anarquistas

¿Cómo contener esa invasión?

París, 5.—«Le Matin» publica en primera página un artículo titulado «La desbandada española», que tiene por objeto preguntar al Gobierno francés si ha pensado que las hordas pueden invadir en un momento dado el Mediodía de Francia.

¿Qué va a suceder—pregunta—cuando Franco tenga el control del valle del Segre? ¿Cuántos catalanes afluirán a Andorra o a Francia? Hoy sólo quedan en Luchón doscientos cincuenta milicianos. No silenciaremos que acabamos de librarnos de un terrible peligro. Nadie duda del grave alcance que pudo tener la arenga que el comandante rojo Zapatero dirigió a los milicianos en Luchón cuando se procedía al referéndum. ¿Qué hubiera sucedido si algunos de nuestros soldados hubieran tenido que disparar contra esa gente, anarquistas casi todos, con más de un crimen en su conciencia? Por eso es preciso estar prevenidos para la próxima inundación. Ha de tenerse en cuenta que no se tratará de un grupo o de una división. Se trata de una gigantesca debacle. Todos los milicianos derrotados son comunistas o anarquistas, y sólo tendrán una suprema esperanza: Francia. Llegarán por todos los pasos fronterizos. ¿Cómo podremos contener la invasión? Calculamos que los refugiados en los primeros días alcanzarán una cifra superior a los 100.000, que crearán problemas de alojamiento, de alimentación y de transporte. En Luchón los gastos de alimentación de 8.000 fugitivos sobrepasa los ciento cincuenta mil francos. Los gastos de transporte se elevan a cuatrocientos mil. A éstos hay que añadir los gastos de desplazamiento de las tropas francesas e indemnizaciones. ¿Qué cifra astronómica alcanzarán cuando la próxima riada se ponga en marcha hacia Francia?

Estos hechos, más que probables, no pueden cogerlos desprevenidos. Es preciso que el Gobierno estudie una solución. Vemos con terrible aprensión que el Mediodía de Francia sea invadido por anarquistas y comunistas. También podemos temer graves complicaciones si esos fugitivos invaden Andorra. Francia tendría que estar complicada, forzosamente, en este asunto. En tal forma se expresan los comisionarios oficiales y las autoridades civiles ante los próximos acontecimientos, y desgraciadamente creemos que esta inquietud tiene sus fundamentos.

La democracia roja Perpignan, 5.—En la pasada semana desembarcaron, procedentes de Port-Vendres, bastantes franceses que abandonan la zona roja española a causa de los inquietantes síntomas que allí se acusan. Estos compatriotas confirman que el cónsul de Inglaterra ha pedido a todos los súbditos británicos que residen en Cataluña que abandonen urgentemente la región, debiendo pasar a bordo de los navíos de su nación. También facilitan algunos detalles sobre la pantomima revolucionaria. En Barcelona, donde alcanzó su máximo grado la colectivización y se habían suprimido a causa de ella los grandes hoteles y demás establecimientos de lujo, se abrió nuevamente el Ritz, con rango de gran hotel. También fueron abiertos varios «dancings» y todo proletario que pretendía entrar en esos locales, era rechazado si no iba bien vestido. La misma Federica Montseny, ex ministro del Gobierno rojo, quedó inconsolable porque en uno de esos centros la sustrajeron su monedero. Federica asistió a una recepción vistiendo magnífico traje de noche con guantes largos blancos.

Lea usted EL ADELANTADO

Fino Quinta finura y estilo especial Osborne

Se trasladará el Gobierno rojo a Valencia?

Se formará un nuevo Gobierno? Darán por perdida Cataluña?

Una reunión de Azaña con otros jefes rojos que duró seis horas. Comunican desde Barcelona que, por motivo de haberse divulgado la noticia relativa a la pérdida de Lérida, la confusión entre los dirigentes rojos es grande. El Gobierno continúa celebrando Consejos sin encontrar el medio de impedir la catástrofe que se le viene encima.

Azaña, por otra parte, convocó una reunión de los dirigentes de los partidos llamados antifascistas, los cuales se reunieron cambiando impresiones por espacio de más de seis horas. Mientras tanto, en Barcelona la atmósfera es cada vez más pesada, existiendo un ambiente más cargado en el seno del Gobierno central. Al mismo tiempo, éste desconfía del Consejo de la Generalidad, del que dice no le defiende en los frentes.

Se considera muy posible que, en vista de esta situación y antes de que ocurra algo irreparable, a lo que acaso pudieran ser ajenos anarquistas y socialistas, en dicha reunión se acordó el traslado de los dirigentes a Valencia y Cartagena, dando por perdida toda Cataluña.

Se confirma que hubo reunión

París, 5.—Radio París Mundial dió anoche la siguiente noticia: Azaña presidió ayer una reunión de representantes de los partidos republicanos y organizaciones sindicales. Estuvieron presentes Negrín y Martínez Peña, por el partido socialista; Martín Vázquez, por la C. N. T.; Jordor Quemades, por Izquierda Republicana; Martínez Barrio, Compañy, Terradellas, Nicolás d'Olivera y Díaz (comunista).

La reunión duró desde las cinco de la tarde a las nueve de la noche. Después siguieron conferenciando Negrín y Martínez Peña.

De todos los que asistieron a la reunión nadie quiso hacer declaraciones a la prensa de lo tratado.

Se sabe que se marchan a Valencia y se constituirá un nuevo Gobierno

Londres, 5.—«Daily Herald», informado, según dice, de fuente fidedigna, dice que el Gobierno rojo hace preparativos para huir a Valencia. Por su parte, «Daily Mail» publica un despacho de su corresponsal en Barcelona, en el que se dice que en la zona roja se constituirá un nuevo Gobierno. Acaso Negrín asuma la cartera de Defensa Nacional, reemplazando a Martínez Peña, que será ministro sin cartera. Según rumores, se ha pedido a Alfréd Vayo, representante rojo en la Sociedad de Naciones, que se haga cargo nuevamente del ministerio de la Paz.

Se aconsejan a Azaña la rendición de Cataluña. Barcelona.—La situación en la capital es angustiosa. La toma de Lérida y el avance hasta las puertas de Tortosa ha sembrado la consternación entre los numerosos elementos moderados de los grupos republicanos aconsejan a Azaña la rendición en beneficio de la patria.

El presidente de la República, que hoy un nuevo Consejo de ministros, recibió la visita del ministro de Defensa, con el que conversó durante media hora. A la salida de la entrevista Prieto daba pruebas de preocupación y se negó a hacer declaraciones.

Después visitaron a Azaña el secretario general de la C. N. T., Martínez, y Amós Salvador, secretario de Izquierda Republicana.

El asunto de los fugitivos. Se anuncia para hoy la llegada de 4.000 más a Francia

La guardia de la frontera ha sido reforzada. París, 5.—Ayer llegaron más grupos de varios cientos de refugiados que habían atravesado los Pirineos. También ayer llegaron a Luchón unos mil fugitivos. Los periódicos dicen que según las estadísticas de algunos milicianos, más de éstos que huyeron del Cinca llegarán hoy a la frontera francesa. Por esta causa, la guardia fronteriza ha sido reforzada.

M.C.D. 2022

## La España roja sede del judaísmo internacional

### Los semitas al servicio de la República. Cómo actúan los judíos en España

Por GIL GOMEZ PARRADO

Si la Historia no hubiera comprobado a través de todas las revoluciones de tipo marxista, la acción directa del judaísmo internacional en la marcha aniquiladora de los pueblos, bastaría su acción criminal en la lucha actual de España para dejar perfectamente acreditado este aserto.

La intervención masónico-judaica en España comienza a señalarse junto con el falseado triunfo electoral del 14 de Abril. El resultado de aquellas elecciones fué acogido con gran júbilo en los círculos sionistas internacionales que se apresuraron, juntamente con las logias masónicas, a enviar su entusiasta adhesión al flamante Gobierno de la República. La nueva Constitución, de un carácter marcadamente laico, autorizaba implícitamente a los sefardíes e reintegrarse a España. El rabínico Fernando de los Ríos invitó a destacados elementos judíos a visitar nuestro país, y bien pronto se vieron por las calles de las principales ciudades esos inconfundibles rostros de la raza semita.

El conocido publicista sefardí Angel Pulido, íntimo de De los Ríos, inauguró una biblioteca cuyos volúmenes estaban dedicados a ensalzar la raza judía. Entre ellos recordamos: «El pueblo hispanohebreo, base mundial de España» y «La reconciliación hispanohebraica». Consta que estas ediciones fueron subvencionadas por el Gobierno español y las asociaciones semitas. Se concedieron entonces como ahora nacionalidad española a miles de sefardíes.

El Gobierno republicano español no ocultó jamás su simpatía hacia los judíos y, para dar una prueba de ello, dirigió una invitación calurosa a Einstein, llegando a ofrecerle una cátedra en la Universidad Central y a considerarle como huésped de honor de la República.

Por datos fidedignos, se calculan en unos cien mil los judíos que entraron en España durante los dos primeros años de la República. Inmediatamente comenzaron su odiosa política de infiltración y sus agentes más destacados señalaron a España como una soberbia presa para asentar sobre ella sus garras el venenoso reptil de «dos siete sabios de Sión».

Conocidas personas de esta raza pudo comprobarse que se hallaban entre los organizadores de la revolución marxista del año 34 y algunas de ellas fueron encarceladas.

Más queremos dejar de momento su intervención en la preparación de la revolución marxista, para señalar exclusivamente su destacada acción en los momentos actuales. Deseamos que la nueva España, que no puede jamás olvidar la sangre generosa de sus combatientes, conozca en esta raza a uno de sus principales enemigos. Desde el primer día del Movimiento, todas las organizaciones de Prensa, periódicos y revistas judías se pusieron incondicionalmente al servicio de los rojos españoles.

Sus más destacados elementos, como Einstein, desarrollan una activa propaganda en favor del Gobierno de Barcelona, y ahí está como prueba una reciente carta de aquél, dirigida al escritor semita Ludwig Renn, organizador de una de las brigadas judías que luchan del lado rojo español, en la que se dice: «Admiro su actuación luchando por España. Todos los hombres capaces debieran imitar su ejemplo, pues la causa de la República española es nuestra causa, la de la Humanidad». De este documento se han impreso centenares de miles de copias con objeto de repartirlas en los centros sionistas junto con invitaciones a inscribirse en las brigadas internacionales para luchar en España.

Otra personalidad actual de la España roja es el judío Hans Beimer, que manda una brigada semita y es a su vez uno de los miembros directivos de la Asociación de Amigos de la Unión Soviética.

Otra brigada formada por judíos que tuvieron que abandonar Alemania cuando advino al Poder su genial salvador el Führer, se encuentra en la zona roja al mando de Paul Wolf, que se ha distinguido por sus crueldades y crímenes.

### Doctor Zamarriego

Catedrático de enfermedades de la infancia. Profesor de la Institución Municipal de Puericultura de Madrid, accidentalmente en Segovia. Consulta de enfermedades de los niños de doce a una, en la clínica Gila, San Francisco, 23, primero

La brigada Lincoln está integrada por un treinta por ciento de sefardíes. En cuanto a la propaganda puede decirse que éstos y los enviados del Komintern, como Elsa Eremburg, ejercen la mayor influencia. Uno de sus agentes en Francia es J. Joel que ya estuvo en Madrid en relación con los elementos marxistas antes de estallar la revolución. Edita en París una revista denominada «Fraternité» que no publica sino una serie de canallas invenciones contra los países totalitarios y contra el Movimiento nacional. Esta revista está subvencionada por las organizaciones hebreas y por la Embajada roja española. También ha realizado una intensa propaganda en favor del reclutamiento para las brigadas internacionales.

Más no solamente el judaísmo europeo movilizó sus agentes, sino hasta Norteamérica envía sus figuras más destacadas tales como Michael Gold, autor de la desgraciadamente célebre obra denominada «Judíos sin dinero...» donde se describen las coloreadas casas del East Side neoyorquino, punto de cita de todos los judíos que llegan a América y donde ha realizado una activa propaganda en favor de la España roja, logrando enviar unos cuantos miles de hombres a nutrir las brigadas internacionales. Esta obra donde el autor relata su niñez pasada en el mundo de los ghettos, va a ser traducida al español como homenaje a su autor.

Michael Gold es también uno de los directores de la revista judía norteamericana «News Masses», una de las publicaciones en que más repugnantes invenciones han aparecido acerca de la España nacional.

Ahora los dirigentes marxistas tienen la esperanza de nutrir sus brigadas judías con nuevos elementos: parte de los semitas que tuvieron que abandonar Austria. La propaganda se ha efectuado entre ellos con toda rapidez, pero más rápida aún es la marcha incontestable de las tropas nacionales que aplastan para siempre a esa hez universal enviada por las internacionales judías y masónicas. Esa misma juventud que ahora las aniquila es la mejor garantía de que jamás volverán a España.—S. P. E. S.

### Homenaje al invicto general Mola

A la suscripción dedicada para perpetuar la memoria del ilustre general Mola deben contribuir los buenos españoles.

Los donativos se reciben en la Administración de EL ADELANTADO. Suma anterior, 239 pesetas.

Don Eleuterio Otero, 5 pesetas, don Juan Well, 5; don José Calderón Santiago, 5; don José Calderón Lambi, 5; don Alberto Leonard, 5; don Marcelo Leonard, 5; señores de Huber, 5; doña María Paz Ruiz, viuda de G. Pola, 5; don Miguel Llovet, 5; don Andrés Llovet, 5; doña María Teresa Llovet de Gordillo, 5; señores de Fontecha, 5; señores de Mínguez, 5; don Angel Martín Aguado, 5; don Luis Gredilla Ubierna, 5; don Martín Norberto Castellanos Sánchez, 5; don José María Viguera Sangrador, 5; don Leopoldo Arroyo Yagüe, 5; doña Clementina Fernández de Arroyo, 5; Mary Arroyo Fernández, 5; Carmen Arroyo Fernández, 5; niña Clemencia Arroyo Fernández, 5; niño Armando Arroyo Fernández, 5; doña Aurelia Roça Miró, 5. Suma y sigue, 359 pesetas.

En la relación publicada el día 2 figura doña Carmen Pérez con 2,50 pesetas, en lugar de doña Carmen Pardo Pérez; también fué omitido el nombre de la niña Ana María Hernández Díaz, una peseta.

### Notas del Obispado

Bendición papal

El día 17 de este mes, fiesta de la Resurrección, el señor obispo bendecirá solemnemente al pueblo, en nombre de Su Santidad y concederá indulgencia plenaria y remisión de todos los pecados a los fieles de uno y otro sexo, que verdaderamente arrepentidos, y habiendo confesado y recibido la Sagrada Comunión, se hallaren presentes a dicho acto, que se verificará el expresado día en la Santa Iglesia Catedral de esta ciudad, inmediatamente después de la misa solemne.

Consagración de los Santos Oleos

El prelado de la Diócesis ha determinado consagrar los Santos Oleos, en la Catedral, el día de Jueves Santo, en la forma acostumbrada.

Colecta para los Santos Lugares

Se recuerda a los señores curas pá-

rrocos, ecónomos, regentes y encargados de parroquias, la obligación de hacer una colecta especial para los Santos Lugares, en todas aquéllas en que se celebren los oficios divinos el día de Viernes Santo, a tenor de lo preceptuado por la Santidad de León XIII y lo dispuesto en la Constitución Sinodal 249 de este Obispado.

### Ordenes sagradas

Han sido conferidas Ordenes sagradas, el día 12 del presente mes, en la capilla del Palacio Episcopal, a los señores que a continuación se expresan:

Prima clerical tonsura.—Don Juan Aguirre Larrauri. Ostarido y lectorado.—Don Manuel Mateo Saraiva, don Pedro Martín Rodríguez, don Augusto José Martínez Morgado, don Rudesindo Fernández Rodríguez, don Félix Vaquero

Manjón, don Máximo González García, don Cruz Ripa Urbiola, don Nicolás Preboste Belzunce, don Manuel Radillo Diez, don José Santamaría Aramendia, don Valerio García Munarriz, don Antonio Bernardo Monteiro y don Eleuterio Ruiz Pascual.

Subdiaconado.—Don Siro Girón Crespo y don Antonio Abaunza Isasi.

Diaconado.—Don Fortunato García Rodríguez, don José María Senosiain Azpilcueta, don José Eguiluz Gorostiaga, don Juan de Velasco Martínez de Bujo, don Jerónimo Vara Pérez, don Fermín Urrutia Ochoteko, don Alejandro Rojas Tobes, don Julián Martínez Miquelez, don Mariano González Molpierrez y don Jesús González Sarasqueta.

Presbiterado.—Don Tomás del Rey Merino y don Tomás Gallarta Campo.

Todos ellos pertenecientes a la Congregación de Misioneros del Inmaculado Corazón de María.

### FUTBOLERIAS

## EL "MATCH" DEL DOMINGO EN JAUJA

Yo bien sé, que la labor de un cronista deportivo—de alguna manera he de designarme—es ingrata en demasía. Pero si se quiere tratar del deporte, haciéndolo sin pasión, el crítico se ve obligado a hacer enjuiciamientos y, tras éstos, o a la par, camina la censura.

Ahora bien; entre los mortales, que somos quienes nos dedicamos a estos trabajos, no suele encontrarse nadie infalible, y alguna vez—¿quién lo duda?—se yerra en los fallos.

Cuando así sea, aunque nuestra intención nunca nos guía por senderos prohibidos, aquel que se crea capacitado para juzgar a un crítico, debe ser, ante todo, benévolo con él, ya que por sabido, tenemos casi olvidada, que, en toda competición ha de haber vencedores y vencidos. A propósito, voy a referir un caso sucedido en Madrid, con ocasión de celebrarse un partido entre el Madrid F. C. y el Athletic madrileño. El primero consiguió más «goals» que el segundo. ¡Pues admiárense ustedes! Se discutía quién había ganado, siendo evidente la respuesta. ¡Y es que estos «hinchas»... gastan unas bromas cuando no saben perder!...

Por eso anteayer, en el terreno del Racing todo fué a pedir de boca, mientras el marcador se mantuvo a cero. El tiempo, espléndido; de público, abarrotado; y, hasta el «tendido de los sastres», plétórico de aficionados. Se vieron salir dos equipos remozados, dispuestos a enfrentarse en esa lucha juvenil que se llama «foot-ball», recibidoseseles con aplausos.

Serían próximamente las cinco menos diez, cuando el señor Fernández, que dirigió el «match» (gran coleccionador, como yo, de ingratitudes), hizo sonar el silbato, siendo Ortuzar, quien, emulando a la Falange, lo hizo cara al sol.

No por laborioso, ni por extenso en demasía, sino por quizás resultar pesado, prescindiendo de detallar muchas de las jugadas que se destacaron; baste decir, para conformar a la afición, que el «once» que más jugó fué el forastero, pues quien haya seleccionado en la División 73 (Sepúlveda), ha introducido modificaciones valiosísimas en el equipo, y, a pesar de que esta vez, como la anterior—aunque por menor tanteo—también ha sido vencido, merecía por su actuación, haber conseguido la victoria, ya que sus li-

neas todas jugaban con gran cohesión, y sobre todo su delantera, cuando llevaba la pelota, iba con cinco hombres, que casi siempre lanzaban algún «school».

Bien es verdad, que bajo el marco de Segovia, se encontraba Eliseo, el guardameta perteneciente al Celta de Vigo, y allí estaba para su defensa. A fe que cumplió cual debía. No lo hicieron así los extremos y algún medio, pues los primeros, perdieron una infinidad de balones, sobre todo en la primera mitad en que fueron dominados por los forasteros. En el segundo tiempo ya rectificaron su modo de proceder e hicieron alguna incursión que les valió la victoria.

Durante los primeros cuarenta y cinco minutos cada bando se apuntó un tanto; los otros se consiguieron en la segunda mitad.

Hubo sobre el terreno veintidós jugadores, pero destacó uno: Alzúa, de la División 73, que se alineó en el eje de la vanguardia. En su medio centro jugó Ruiz, del Osasuna.

Los de la capital, tenían el propósito de reforzar el equipo suyo, mas no pudieron hacerlo, notándose bastante en su juego. Sin embargo, formaron gallegos, salmantinos, vascos, un italiano, y elementos del Racing y la Gimnástica, de Segovia.

Alineaciones: División 73: Sarasate; Sancho, Sanchiña; Iruretagoyena, Ruiz, Iriarte; Félix, Costa, Alzúa, Julián, Menero. Selección de Segovia: Eliseo; Rodríguez, Joaquín; Santiago, Ramos, Iglesias; Félix, Gómez, Ortuzar, Fernando, Foletto.

Seis minutos antes de finalizar el encuentro, el portero de Segovia agredió a Alzúa. El árbitro les amonestó e izo que salieran al campo, mas como Eliseo se negó a hacerlo, el señor Fernández se vió precisado a suspender el «match».

También a usted, señor Fernández, le toca hoy. El tercer tanto que hicieron los de «casas», algunos aseguraban que el jugador que lo consiguió estaba en «off-side». Además, y esto es importantísimo, no hay que ser blando. Si al principio, un juez como usted, hubiera reprimido las zancadillas, cargas, etc., no se hubiera dado el espectáculo deplorable que nunca, jamás, se debe presenciar en el deporte.

F. DE LA CALLE

## Se dan por terminados los trabajos de repoblación forestal

### En términos de Cantalejo, Fuenterrabollo y Sebúlcor se han plantado ocho mil pinos

Se han dado por terminados, por este año, los trabajos de repoblación forestal que con tanto entusiasmo, y aun antes de que el ministro lo dispusiera para Segovia, se habían comenzado por los pueblos de nuestra provincia. Esto es, precisamente lo que da idea del entusiasmo y del deseo de colaborar en todos aquellos trabajos que, como estos de la repoblación forestal, son de tanta importancia moral y económica para el porvenir de España. Como en otras provincias, de estos trabajos se han encargado los afiliados a la Falange Española y Tradicionalista de las Jons, haciendo así honor a su permanencia y continuidad de servicio.

Aparte de los trabajos de repoblación realizados por los afiliados de la organización de Segovia, en terrenos de La Aparecida, término municipal de Valverde del Majano, de Martín Miguel y Abades, y de los efectuados en nuestras informaciones, el sábado se realizaron eficacísimos trabajos en Cantalejo, Fuenterrabollo y Sebúlcor, destacando extraordinariamente la labor de este último pueblo. Entre los tres lugares mencionados se han plantado ocho mil pinos. También, y con la misma eficacia, se han realizado estos trabajos en el término municipal de Santiuste de Pedraza.

El jefe provincial de Falange Española Tradicionalista y otras autoridades del partido acudieron el sábado a los trabajos de repoblación de La Aparecida y el delegado provincial de Prensa y Propaganda de la organización asistió a los trabajos que se realizaban en Cantalejo, Fuenterrabollo y Sebúlcor.

La decisión con que se han comenzado los trabajos en todos los sitios mencionados, permite asegurar una labor eficazísima para cuando se reanuden en aquel tiempo que los técnicos señalen.

## Propaganda del Fuero del Trabajo en los pueblos de la provincia

La Delegación de Prensa y Propaganda de Falange Española Tradicionalista sigue con gran intensidad por toda la provincia la propaganda del Fuero del Trabajo, encontrando en todas partes una gran acogida estas consignas sociales, base de hermandad en la España una, grande y libre. A la expectación con que son acogidas las palabras de los propagandistas de F. E. T. sigue bien pronto el entusiasmo. El campo español, tan abandonado, escucha ahora con emoción el ritmo acelerado de una nueva concepción social en la que dignifica el trabajo que, al fin y al cabo, por mandato divino, es en la humanidad misión precisa y permanente. Los propagandistas nacionalsindicalistas explican, con claridad y detenimiento, los puntos esenciales del Fuero del Trabajo, principalmente aquellos que han de tener una mayor aplicación en la vida campesina y los oyentes muestran su fervorosa aprobación a esta ley que marca un punto culminante en los trabajos de reconstrucción de España.

El domingo, en Santiuste de Pedraza y en Pedraza, los delegados provinciales de Servicios Técnicos y de Prensa y Propaganda de F. E. T. procedieron a la entrega de folletos con el Fuero del Trabajo y explicaron algunos puntos del mismo, señalando el camino que esta disposición

marca en el futuro social próximo de España. Estos propagandistas nacionalsindicalistas visitaron también Cantimpallos, donde hicieron la correspondiente entrega de ejemplares conteniendo los puntos de la ley señalada. El delegado de Servicios Técnicos, con el estudio de alguno de los puntos, hizo ver la importancia que el Fuero del Trabajo tiene para los labradores por ser el punto de partida para la valorización de la vida campesina. Y el delegado de Prensa y Propaganda de F. E. T., en un brillante discurso, después de señalar las afirmaciones principales del Fuero, dijo que éste no sólo tenía importancia por la revolución nacionalsindicalista que representaba, sino también por el estilo totalmente falangista que utilizaba para devolver al pueblo español, a las órdenes de Franco, la dignidad a que tiene derecho.

Así, sin descanso, sigue la propaganda del Fuero del Trabajo por todas las segovianas. Así, con emoción y continuidad de servicio, los propagandistas nacionalsindicalistas van llegando a los cuatro vientos de la patria, en vías de reconstrucción, las consignas sociales que han de ser los jalones primarios de su futura grandeza.

(Servicio de Prensa y Propaganda de F. E. T. y de las J. O. N. S.)

## DEL GOBIERNO CIVIL

Visitas

Nuestra primera autoridad civil ha recibido esta mañana las siguientes visitas: alcalde de Miguelañez; alcalde y secretario de Marugán; don Juan Gozalo, de Adrados; doña Valeriana Núñez, de Abades; Comisión organizadora de la procesión de La Borrica; don Mariano Gómez, de Ayllón; doña Consuelo Pérez, doña Carmen López, y secretario del Ayuntamiento de Perorrubio.

## Juzgado de Peñafiel

Don Angel Escribano Alvarez, juez municipal letrado de esta villa en funciones de 1.ª Instancia y su partido.

Hago saber: Que por providencia del día 12 del actual, dictada en el expediente que se sigue en este Juzgado y secretaria del que refrenda, promovido por don Félix Velasco de Benito, comerciante e industrial y vecino de Viloria del Henar, representado hoy por el procurador don Teófilo de la Esperanza González, se ha tenido por solicitada la declaración de suspensión de pagos de dicho comerciante don Félix Velasco de Benito.

Lo que se hace público conforme a lo dispuesto en el artículo 4.º de la vigente Ley de suspensión de pagos de 26 de Julio de 1922.

Dado en Peñafiel a 21 de Marzo de 1938. Segundo Año Triunfal.—El juez, Angel Escribano.—El secretario, Mariano Blánquez.

## Servicio Social de la Mujer

Muy importante

Se advierte a todas las mujeres que pretendan la exención del Servicio Social y no la tengan solicitada todavía, que con arreglo a lo que preceptúa el artículo 27 del Reglamento para la aplicación del mismo, no se considerarán válidos los certificados expedidos por los jefes de dependencia o instituciones que acrediten haber realizado servicios computables por el S. S. que tengan fecha posterior al 11 del corriente mes de Abril.

La presentación de solicitudes de exención puede efectuarse hasta el 11 de Octubre próximo, pero bien en-

tendido que por los certificados que acompañen a las mismas, han de estar expedidos con fecha anterior al del 11 del presente mes.

Por Dios, por España y su revolución nacionalsindicalista. Segovia, 5 de Abril de 1938. Segundo Año Triunfal.—El jefe del departamento provincial. Saludo a Franco: Arriba España.

## Comerciantes y revendedores de Segovia y toda la provincia

El nuevo Escudo Español se ha puesto a la venta. Todo el mundo debe llevarlo. Emblemas en miniatura, efigies del Generalísimo José Antonio y Dux. Medallas y efectos militares de todas clases. En todas partes, Centro General de Representaciones: Alberto González, Percepción segundo, Teléf. 292. Apartado 22. Segovia.

## Anuncios breves

Vendo pareja de vacas, de cinco a seis años, peso 20 a 22 arrobas, enseñadas a todo trabajo. Tratar en Arnuño, Félix Monjas.

Vendo vaca suiza, recién parida el segundo, gran producción. Tratar, Mateo Martín, en Carrascal de la Cuesta.

Vendo carro de varas, en buen estado con ballestas, para una carreta. Llería mayor o se cambia por otro más pequeño. Para tratar, con Marcelo Matanz, en Navas de Oro.

Se vende una vaca suiza, recién parida, de bastante leche, ha dado tres cabritos superiores, negres. Para tratar, Rafael Herranz, Pinarnegrillo.

Venta de una corta de encina en Cantimpallos. Para informes, en el mismo pueblo, don M. de la Torre Quiñones.

Certificaciones penales, diligencias voluntarias, expedientes, etc. Hontalbilla, Alejandro Arranz, Cuesta Llería, 99, Vitoria.

Pastos se arriendan para ganado vacuno, desde 1.º de Mayo de 1938, en la dehesa de Fuenterrabollo, término de Revenga. Tratar con los administradores, Velarde, 8, viuda de García.

Se vende un choto de cuatro días de edad. Leopoldo Moreno, 6, Segovia, Benito Barahona.

### EN VENTA

## MAQUINARIA DE CURTIDOS Y CALDERAS A VAPOR

- Dos prensas de enfardar suela o tejidos.
- Una desvenadora moderna, marca «Verdés», con dos mesas, como nueva.
- Una maquinaria a vapor, de 10 H. P., horizontal, con caldera.
- Una caldera de vapor, vertical de 5 H. P., en muy buen estado.
- Un cilindro moderno, para cilindrar suela, marca inglesa.
- Una cuba grande, con sus aros de hierro, propia para depósito, de 1,50 m. altura, por 1,50 m. diámetro.
- Un martillo para suela.
- Una prensa pequeña.
- Un aparato completo para disolución de extracto de quebracho.
- Una molineta para labrador o graneo.
- Un molino de corteza.
- Un pelambre mecánico.
- Dos cilindros de péndulo y pedal, para remate de suelas y curtidos.
- Una bomba de palanca, portátil.
- Una trituradora de pino.
- Una salamandra de calefacción, de tamaño grande, propia para cafés, salas de espectáculos, etc.
- Ejes y cojinetes de todas clases.

Dirigirse, por escrito, al señor administrador de «LA GACETA REGIONAL», Apartado, 52. Salamanca.